

Décimo aniversario de nuestra provincia Mayabeque:

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Martes, 24 Noviembre 2020 10:34

Escrito por Abraham Rodríguez Rodríguez

Visto: 371

La dirección provincial de Recursos Hidráulicos en saludo al décimo aniversario de la provincia de Mayabeque inaugurara las siguientes obras de inversión:

- Rehabilitación de la conducta del Roble en Madruga.
 - Construcción de la conductora del Central Boris Luis en Madruga.
 - Rehabilitación de redes hidráulicas de la ave 25 en Madruga.
 - Rehabilitación de redes hidráulicas en el municipio de Guines.
 - Rehabilitación primera parte de la conductora escaleras de Jaruco.
 - Rehabilitación de la primera parte de la conductora del litoral norte.
 - Rehabilitación de las redes hidráulicas de los campismos del litoral norte.
-

